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Активное участие России в последние годы в международно-правовом сотрудничестве в области охраны окру-
жающей среды стало составным элементом ее новой политики по охране окружающей среды. Новые тенденции за-
ключаются в децентрализации экологической политики, во внедрении новых правовых и экономических механизмов 
международно-правовой охраны природы.

Правопреемство государств означает смену одного государства другим в несении международной ответственно-
сти за международные отношения какой-либо территории*.

В настоящее время действуют тысячи международных соглашений по охране окружающей среды, в которых уча-
ствует Российская Федерация как в качестве продолжателя СССР, так и те, участницей которых она стала уже после 
распада СССР.

В конце 1991 г. Россия унаследовала после распада СССР 68 международных договоров и протоколов к ним в об-
ласти охраны окружающей среды и природных ресурсов.
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The active participation of Russia in recent years in international legal cooperation in the field of environmental protection 
has become an integral part of its new environmental policy. New trends are the decentralization of environmental policy, the 
introduction of new legal and economic mechanisms for the international legal protection of nature.

Succession of states means the replacement of one state by another in the bearing of international responsibility for the 
international relations of any territory.

Thousands of international agreements on environmental protection are currently in force, in which the Russian Federa-
tion is participating both as a successor to the USSR and those to which it became a party after the collapse of the USSR.

At the end of 1991, Russia inherited after the collapse of the USSR 68 international treaties and protocols in the field of 
environmental protection and natural resources.
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